

Passionnante invitation à muscler notre esprit critique (et celui des enfants) :

Je trouve intéressantes et utiles plusieurs des vidéos de Christophe Michel (celui qui anime la chaîne « Hygiène mentale »). Parfois (rarement), bien sûr, j'ai l'impression qu'il se trompe, mais je le trouve toujours très intéressant.

Et honnête, ce qui n'est pas rien.

La liste de vidéos qui est épinglée en commentaire de cette conférence et qui conseille d'autres sites sur l'esprit critique est vraiment utile pour creuser la question. Si vous en connaissez d'autres, je suis preneur ☐

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10156147369557317>